



El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

NAVIDAD Cántico al Niño Jesús INFORMACIONES DE ULTIMA HORA

EL NIÑO DIOS

Un año más celebra la Iglesia universal el natalicio del Niño Dios; otra vez reúnen las cristiandades todas para conmemorar el suceso mayor de nuestro planeta.

Pasan los siglos, suceden las edades. Desmoronándose los imperios, caen las monarquías, las repúblicas se deshacen... sólo permanece en pie, impertérrita, incólume, inmaculada, viendo, imposible, desvanecerse los sistemas que para combatirla forjó la impiedad, la Iglesia Católica, la Iglesia de Cristo.

Por eso los cristianos de todas las razas, de todos los continentes, hoy como en el pasado año, y en el pasado siglo, y en edades pretéritas, reúnen, conmovidos y rebosando gratitud, en sus templos, para celebrar aquella fecha, que con haber pasado hace 1.927 años, permanece imborrable en la memoria de todos los mortales.

Si, de todos; porque los paganos, los infieles, los incrédulos, tampoco pueden sustraerse, quizás a pesar suyo, al aniversario del natalicio de Cristo.

La única tregua que admitieron las naciones beligerantes de la gran guerra, cesando la lucha, aunque momentáneamente, fué en este día.

Luchaban allí gentes de todos los climas, y razas, y religiones, y al deponer sus armas, todos rindieron vasallaje al Niño de Belén, reconociéndole como centro en torno del cual giran y girarán siempre todos los pueblos.

Vientos de fronda soplan huracanados por Oriente. El bolchevismo ruso amenaza sumir a Europa en un caos semejante al del país moscovita.

Algunas naciones, como Inglaterra, ya rompieron todo linaje de relaciones con Rusia; otras, como Francia, por debilidades incomprensibles y empujadas por la fuerza irresistible de un trasnochado liberalismo, mientras persiguen sin piedad a las derechas, observan toda clase de condescendencias con los revolucionarios.

La voz del Niño Dios hace en llamamiento a todos los hombres de buena voluntad, a los gobernantes todos, para que formen a manera de un frente único contra esa nueva barbarie que amenaza acabar con la civilización cristiana.

Pero no olviden gobernantes y no gobernantes que la contención del movimiento revolucionario debe realizarse mejorando la condición social y económica de los obreros, según nos dice el Padre común de los fieles.

Solamente un gran amor a los desheredados de la fortuna puede inducir a las clases directoras a procurar esta mejora, amor que nos enseña prácticamente el Niño Jesús concediendo a los proletarios, personificados en los pastores de Belén, la primicia de sus adoraciones. El amor y solamente el amor inducirá a los ricos a cumplir los deberes sociales que sus bienes les imponen, tan sagrados como los deberes individuales, y cuyo olvido e incumplimiento es la causa principal de todas las revoluciones y de los bolchevismos todos.

El incendio de Oriente encuentra su principal vehículo y pábulo en el egoísmo de los capitalistas; solamente podrá extinguirse el amor que fluye de la cueva de Belén, que personifica el Niño Dios.

ELIAS OLMOS

Dulce Jesús mío, dulce Redentor, si pudiera amarte con tu mismo amor, como tú me quieres te quisiera yo.

Vida de mi vida y Amor de mi amor Cielo de los cielos, Sol del mismo sol; dulce Jesús mío, dulce Redentor, a adorarte vengo, mi Dios y Señor; y si amor tuviera digno de tu amor, como tú me quieres te quisiera yo.

Mudo ante tus plantas, mirame, Señor; ¿cómo en lengua de hombre te hablaré, mi Dios? Háblente mis ojos con ansias de amor, y ardan en mis ansias alma y corazón; que si amar pudiera con amor de Dios, como tú me quieres te quisiera yo.

Mírame, mi Vida, mírame, mi Amor, que si brotan flores donde mira el sol, ¿qué no harán tus ojos? ¿qué no hará tu amor? Dios del alma mía, Sol que alumbras al col, si pudiera amarte con tu mismo amor, como tú me quieres te quisiera yo.

Gloria de los cielos, mi Dios y Señor, dulce Jesús mío, dulce Redentor, dame lo que pides y pídemelo amor. Tuyo es mi corazón, tuya toda el alma, tuyo cuanto soy; y si amar pudiera con tu mismo amor, si hombre sólo fueses y Dios fuera yo, hombre yo me haría porque fueses Dios...

P. RESERVA DEL VALLE

La cena de Nochebuena

Por nuestra última hora local del sábado tuvieron los lectores noticias de la celebración del reparto de cenas a los pobres, acto que como siempre se celebró en el vestíbulo del Ayuntamiento con asistencia de las autoridades.

Mil cincuenta pobres recibieron el beneficio de esa caritativa obra del alcalde señor Torres que al tomar posesión de su cargo inició dicho acto para que en tan señalado día los pobres tuvieran limosnas.

Los honos se agotaron ya gran número de pobres que se presentaron sin ellos se les recorrió con dos pesetas.

En la tierra minera, con representación de concejales, efectuaron el reparto de cenas los señores sacerdotes de aquellas Rectorías y alcaldes de barrio. Aplaudimos una vez más esta buena obra del actual Municipio cartagenero.

(De nuestro corresponsal en Madrid)

En el rápido de Algeciras marchó ayer tarde a Santa Cruz de Mudela el Rey acompañado de varios aristócratas, para pasar varios días cazando, habiendo llegado sin novedad.

Hoy habrá empezado la montería.

—En Cádiz para celebrar la fiesta del día primero del año, primero de la paz en Marruecos, la ciudad ha organizado un homenaje a Sanjurjo que consistirá en un pisolavis de la victoria en el campo de concursos hipocócos.

Luego habrá manifestaciones populares para expresar a Sanjurjo los deseos del pueblo para que coabore en la obra civil.

—Dicen de Zamora que en el pueblo de Fuentesprado se demandó una vaca corneando a cuatro individuos, hiriéndoles sin importancia.

El vecindario tras grandes esfuerzos pudo cojer con un lazo al enfurecido animal.

Imposición de la birreta al cardenal Primado

(Por telégrafo)

Madrid.—Ayer se celebró en Palacio solemne imposición de la birreta cardenalicia al nuevo Primado de España con asistencia de los Reyes, Infantes y personalidades de la Corte, Nuncio de S. S., varios obispos y representaciones nutridas de todas las órdenes religiosas, ablegado pontificio, guardián de S. S. y numerosos invitados.

Tras del ceremonial de rúbrica, el Rey impuso la birreta al doctor Segura, abrazándole cariñosamente.

El Primado pronunció un discurso diciendo que la nueva investidura se debe a la bondad del Pontífice, que tiene predilección especial por España y gran interés por la prosperidad de la real familia.

Hizo resaltar la majestad del trono, la magnificencia de la Corte y los honores con que se le agasajaba con la sencillez y humildad del establo de Belén donde nace el Niño Dios a quien está escrito que adorarán todos los reyes de la tierra.

Tuvo una alusión sentida para el seminario de Comillas, donde aún alientan las almas del marqués de Comillas y del padre jesuita Tomás Gómez. Igualmente aludió a sus antiguas diócesis de Valladolid, Coria y Burgos y a sus amadas soledades de las Haldas.

Añadió que el honor que se le tributaba enaltecía a la clase abnegada del Magisterio de la primera enseñanza, único timbre nobiliario de sus padres.

Tuvo frases sentidas para su anciana madre, allí presente, y terminó ofreciendo a la Iglesia, al Papa y a la Patria con fidelidad y devoción su sangre y su vida.

Durante toda la tarde el Primado fué visitadísimo, cumplimentándole comisiones eclesiásticas de Toledo, Burgos y Madrid y varias personalidades entre ellas el duque del Infantado.

El Primado tiene el propósito de salvar contingencias imprevistas y así lo comunicó a la comisión del cabildo de Toledo de tomar posesión de aquella sede el día 23 de Enero, festividad del Patrono de Toledo y onomástico de Rey, haciendo su entrada solemne al día siguiente, fiesta de Nuestra Señora de la Paz, fechas ambas muy toledanas.

A la hora de comunicar se celebra un banquete en la Nunciatura en honor del Primado

Sindicato Minero

El secretario del Sindicato Minero don Francisco López González nos dice que con esta fecha se ha comunicado a los señores sindicatos, que según indica la Presidencia de la Comisión técnica de este Sindicato, ya no es preciso que se presenten las liquidaciones correspondientes a la producción de diciembre, antes del diez de enero de 1928, pudiendo hacerlo como hasta ahora se venía efectuando.

Gran Belén :- :- :- de Movimiento

EN LA

:- Casa de Misericordia :-

Todos los días a las 4 1/2 y 5 1/2

A B N FICIO de los asilados de la Casa del Niño y de la Casa de Misericordia.

— PRECIOS —

Preferencia 0'50 Ptas.
General 0'25

SUCESOS

Niño atropellado por un auto

Ayer al mediodía, un automóvil se precipitó sobre una acera de la calle de San Fernando, atropellando al niño Pedro Guill Guerra de 8 años natural de Orán y con domicilio en la calle de Vista-Vella.

Inmediatamente fué conducido al Hospital de Caridad donde se le apreciaron lesiones en las piernas y pecho. Los dos ocupantes del auto de desaparecieron.

El niño una vez curado pasó a su domicilio, certificándose su estado de rescatado.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Ha regresado de Inca donde está destinado don José Albaladejo y Albaladejo acompañado de su distinguida esposa.

—Ayer marchó a Villa-Sanjurjo con su distinguida familia el capitán de la guardia civil don Antonio Para, destinado a mandar aquella compañía.

—Se han trasladado a su finca de Los Gabatos el Coronel de Infantería don José García Adalve y su distinguida esposa doña Ana Conesa.

—También se han trasladado a los Gabatos el Teniente de Navío don Rafael Guillan y su bella esposa Antia García Adalve.

—De Madrid han regresado el Teniente de Navío don Mariano Romero y su distinguida esposa doña Pilar Aznar.

—De Cieza han venido para pasar en ésta las fiestas de Navidad el secretario de aquel Ayuntamiento don José María López y su distinguida esposa María So'ó.

—De Madrid ha regresado muy mejorada de su enfermedad la distinguida dama doña Dolores Miranda, esposa del Coronel de Ingenieros de la Armada don Enrique de La Cieza.

—Se encuentran en ésta el Comandante de Marina del puerto de Alicante don Antonio Cal y su distinguida esposa.

—Después de pasar unos días en ésta ha regresado a San Martín de Valdeiglesias el Capitán de Ingeniería don José Ruiz de Vaidivia.

ENFERMOS

Está mejorado de su enfermedad el Subintendente de la Armada don Pedro Molero.

—Se encuentran enfermos el capitán de Infantería don José Vázquez de Castro y su bella esposa doña Ana Brifas.

—Está mejorada de su enfermedad la bella señorita María Luisa de Navia Osorio y Aguirre.

LETRAS DE LUTO

Nuestro compañero en la prensa el redactor jefe de «El Porvenir» don Germán Gimeno pasa por honda desgracia de familia.

Un sobrino suyo, comerciante en Alcantarilla, llamado don Luis Arnaldos Gimeno de 24 años fué muerto por el tren correo de Cartagena el día 24, cuando intentó cruzar la vía por el paso a nivel para ir a su casa.

Reciba el compañero Gimeno nuestro más sentido pésame, que enviamos también a toda la familia del infeliz joven.

«CARTAGENA Y SUS PROCECIONES», magnífico álbum con 60 fotografías.